
Der Ausschuss für Kultur, Sport, Generationen und Partnerschaften nimmt den Jahres-
bericht zustimmend zur Kenntnis. 
 
Herr Florian Westerhausen fragt an, ob es angesichts der Vielzahl der Lohmarer Auto-
ren und Autorinnen in der Stadtbibliothek auch eine „Themenecke“ gebe.  
 
Frau Elisabeth Fuchs, Leiterin der Stadtbibliothek, führt aus, dass es ein „Heimat-Regal“ 
gibt und angedacht ist, darüber hinaus sogenannte „Heimatlesungen“ zu veranstalten. 
 
Herr Heinz Gerd Pahl fragt, warum der Gesamtbestand an Medien in den letzten Jahren 
zurückgeht.  
 
Frau Fuchs weist darauf hin, dass die Mittel für Neubeschaffung seit 2005 (Haushalts-
begleitbeschluss) in der Höhe festgesetzt sind und aufgrund von Kostensteigerung und 
Medienqualität daher ein Rückgang unausweichlich sei. 
 
Herr Charly Göllner bemerkt unter Zustimmung der anderen Fraktionen, dass sich der 
Ausschuss für Kultur, Sport, Generationen und Partnerschaften im Rahmen der anste-
henden Haushaltsplanung für 2021 mit der Höhe der Investitionsmittel beschäftigen sol-
le. 


